

壮行会が行われました

来週から学校総合体育大会(学総)が始まります。最も初戦が早いサッカー部を皮切りに、多くの部で大会が行われます。

本日5校時後には学校総合体育大会の壮行会が行われました。有志で結成された応援団には2学年からは19名が参加しました。選手たちにエールを送り、激励の気持ちを込めた三三七拍子で選手を鼓舞していました。

結成された有志の応援団は、朝や昼、放課後を活用して練習を行っていました。手の振り1つ取っても何度も練習を重ね、本日の壮行会では一糸乱れぬ動きを見せていました。

本日朝には応援団の中から3名が各教室を回り、手拍子や声の出し方をレクチャーしていました。他クラスを前に臆することなく、堂々とした姿でした。

来週から大会が始まります。来週の日程は一部変則的になりますのでご確認をお願いいたします。

～壮行会の様子～



| | |
|---------------------|-------------------|
| 来週の予定 | |
| 19(水) | 3時間授業 <u>給食なし</u> |
| 20(木) | 3時間授業 <u>給食なし</u> |
| 持ち物:帽子・軍手・水筒 | |
| 21(金) | 3時間授業 <u>給食あり</u> |
| 試験前部活動停止 (~7/1) | |
| 【19~21日共通の持ち物】 | |
| ・テスト勉強の道具 | |
| ・水上探究学習の道具(PCなど) | |